

## 「一心同体」を活動テーマに



## 香深中学校生徒総会

総会前半は前期役員の進行で始まりました。まず、生徒会本部、各局、各学年、各部活から前期の反省が提案されました。「行事に向けての活動を通して学校をより良くしようという気持ちが高まった」「具体的な目標をたてて、生徒会テーマ『向上心』を持って取り組めた」などの反省がなされました。その後、前期役員の退任式、後期役員の任命式が行われ、進行も後期役員へバトンタッチしました。

後期活動計画では、「一心同体～挨拶と思いやりを大切に～」を生徒会テーマとして設定し、それを達成するために、様々な活動計画が提案されました。その中には「3年生に感謝の気持ちを伝える卒業プロジェクト」「思いやりBOXの設置」などの企画もありました。

この日話し合われた活動計画に基づいて、今後の香中生徒会活動が進められます。役員はもちろん、全校生徒がそれぞれの役割を果たす決意を新たにす時間となりました。



11月22日(木)、生徒会活動の前期反省と後期計画を主な議題に、生徒総会が開かれました。先日選ばれた後期役員にとっては、初の大きな仕事となりました。

## 野菜の重要性を知る

### 2年生食育学習を実施

11月20日(火)、礼文小学校の川邊先生を講師に招いて、2年生食育学習を行いました。野菜摂取の重要性、効果的な調理法などの学習に加え、実物の野菜を前に必要な野菜の量を計測する体験も行いました。

生徒からは「思ったより必要な野菜のかさが大きかった」などの感想が聞かれ、自分たちの食生活を振り返り、より良い食生活を考える機会となりました。今後、1・3年生もそれぞれのテーマで食育学習に取り組みます。



## 真っ白な道着に身を包んで

### 1・2年生柔道授業

今年も1・2年生の柔道授業を、潮騒ドームにおいて、11月7日、20日、27日の3回に渡って実施しました。中学校体育科の「武道」領域の単元として例年この時期に行っています。

生徒達はバスで移動し、畳の上に集合しました。着慣れない柔道着に着替え、緊張した面持ちだった生徒達も、授業を重ねるにつれて積極的に動き出し、進んで学習した技に挑戦し合う姿が見られました。





# 12月の香中の予定

1	土	
2	日	手をつなぐ子らの作品展
3	月	ひだまり振替休業
4	火	校内研修
5	水	教養厚生委員会／3学年懇談会
6	木	授業参観／1・2学年懇談会
7	金	歳末チャリティ
8	土	土曜授業日／礼検オリンピック／校外班活動
9	日	
10	月	評価評定会議
11	火	教育講演会
12	水	町研サークル日
13	木	教育課程編成会議
14	金	大掃除①／町教育支援委員会
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	職員会議
19	水	大掃除②
20	木	
21	金	2学期終業式／大掃除
22	土	冬季休業開始～1／16
23	日	天皇誕生日
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	年末休業／学校閉庁日
30	日	年末休業／学校閉庁日
31	月	年末休業／学校閉庁日／大晦日

## 授業参観日のお知らせ

2学期末を控え、今年度第3回の授業参観と学級懇談会を予定しています。授業参観当日は、1～6校時の全日授業公開しておりますので、ご都合に合わせて生徒達の頑張っている姿をご覧いただければと思います。

また、学年懇談会もそれぞれ予定しています。2学期の学級の様子や冬休み中の過ごし方などについてお話しします。お忙しい時期とは存じますが、ぜひご出席をお願いいたします。

**12/5(水) 18:30～PTA教養厚生委員会  
19:00～3学年懇談会**

**12/6(木) 全日授業参観日  
19:00～1・2年学年懇談会**

校時	時間	1年	2年	ひだまり	3年
1	8:35～9:25	数学	国語	自立	社会
2	9:35～10:25	英語	社会	数学	理科
3	10:35～11:25	理科	技術	国語	国語
4	11:35～12:25	道徳	道徳	道徳	道徳
5	13:25～14:15	音楽	英語	作業	数学
6	14:25～15:15	保体	家庭	生活	美術

## 校外班活動お休みのお知らせ

4月から「校外班活動」として、校区内のご家庭に生徒がお伺いして学校便りなどをお配りしております。生徒達が社会と関わる貴重な機会として地域のみなさまにはたいへんお世話になっております。温かい励ましのお声がけもいただき、感謝申し上げます。

今年度の校外班活動ですが、気温の低下や日没時間などを鑑みまして、12/8(土)の活動をもちまして、いったん終了とさせていただきます。新年度4月頃から再開する予定でありますので、その際はどうぞよろしくお願いいたします。